
Governo de Goiás traça plano de trabalho para 
combater violência doméstica em Alto Paraíso 

Uma equipe da Secreta-
ria de Desenvolvimento So-
cial de Goiás (Seds) esteve, 
nesta quarta-feira (07), em 
Alto Paraíso para traçar um 
plano de ações com autori-
dades do município para o 
enfrentamento à violência 
doméstica na região, que 
rem registrado um alto nú-
mero de casos de violações 
aos direitos da mulher.

A superintendente da 
Mulher e da Igualdade Ra-
cial, Rosi Guimarães; a su-
perintendente de Desenvol-
vimento, Assistência Social 
e Inclusão, Luiza Vitor e o 
gerente de Comunidades 
Tradicionais, Silvano Ma-
cedo, se reuniram com o 
promotor de Justiça Márcio 
Vieira Villas Boas Teixeira 
de Carvalho, do Ministé-
rio Público do município. A 
reunião foi um dos desdo-
bramentos de outras visitas 
que técnicos da secretária 
fi zeram no município com o 
intuito de traçar ações para 
conter os crescentes casos 
de violência contra a mu-
lher na cidade. 

Violência contra a mulher foi tema de videoconferência
A visita da equipe da 

Seds a Alto Paraiso faz 
parte de uma série de 
ações em andamento 
que visam o combate à 
violência contra a mulher. 
Por videoconferência, a 
secretária Lúcia Vânia e 
a presidente do Conselho 
Estadual da Mulher (Co-
nem), Ana Rita, participa-

ram de uma reunião com 
o prefeito do município, 
Martinho Mendes, com o 
juiz Eduardo Ricco, com o 
representante do Ministé-
rio Público, Márcio Vieira, 
e representantes da so-
ciedade local, como a pro-
fessora e pesquisadora 
Priscila Martins, para dis-
cutir ações de enfrenta-

mento à violência contra 
a mulher na cidade. 

A superintendente da 
Mulher e da Igualdade Ra-
cial, Rosi Guimarães, e a 
presidente do Conem, Ana 
Rita, já haviam feito uma 
visita técnica ao município 
após a morte de uma mu-
lher em decorrência de um 
estupro. 
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Equipe da Seds rem reunião com assistentes sociais e psicólogos do município

Na reunião com o procu-
rador, uma das propostas 
apresentadas pela supe-
rintendente da Mulher e da 
Igualdade Racial, Rosi Gui-
marães, para o alinhamento 
de ações no município foi a 
implantação de um trabalho 
de atendimento às vítimas, 

no modelo dos grupos re-
fl exivos que a Seds já dis-
ponibiliza para as mulheres 
vítimas. “Temos um conjun-
to de ações educativas, de 
capacitação e de suporte 
às mulheres que podem ser 
desenvolvidas no municí-
pio”, destacou Rosi. 

Outra proposta mencio-
nada pela superintendente 
de Desenvolvimento, As-
sistência Social e Inclusão, 
Luiza Vitor, foi a instalação 
de um Centro de Referência 
Especializado de Assistên-
cia Social (Creas) em Alto 
Paraíso. 



7/OUTUBRO/2020

Seds discute criação do 
Conselho Municipal da Mulher 

A equipe da Seds que es-
teve em Alto Paraíso propôs, 
em reunião com a secretária 
da Rede de Proteção Social, 
Habitação e Projetos Sociais, 
Maiuza Leite dos Santos, 
assistentes sociais e psicó-
logas do município e tam-
bém em outra agenda com 
o presidente da Câmara de 
Vereadores, Carlos José Tito, 
a criação do Conselho Muni-
cipal da Mulher.

“O Conselho da Mulher 
ajudará no diagnóstico para 
traçarmos estratégias. A re-
estruturação vai ser muito 
importante para ajudarmos 
no diagnóstico de traçarmos 

O Conselho da 
Mulher ajudará no 
diagnóstico para 

traçarmos estraté-
gias. A reestrutura-
ção vai ser muito 

importante”

Rosi Guimarães, 
superintendente da 

Mulher, da Seds.

GALERIA

Secretária Lúcia Vânia, 
no jornal O Popular

Reunião da equipe da Seds com o Major Ferreira, 
comandante da Polícia Militar de Alto Paraíso

A Seds recebeu da Unimed álcool em 
gel para ajudar no combate à Covid-19

Reunião Comitê Estadual de Atenção ao Migrante, 
Refugiado e Apátrida com a Prefeitura de Goiânia

estratégias”, destacou Rosi 
Guimarães, mencionando 
o papel que a Câmara pode 
ter ao fomentar pessoas 
com perfi l de luta para com-
por o conselho. Segundo o 

presidente da Câmara, no 
município já há um espaço 
chamado Casa dos Conse-
lhos, onde poderia funcionar 
as atividades do Conselho 
da Mulher. 

Presidente da Câmara de Alto Paraíso ofereceu local 
para sediar o conselho 


